

vous renvoyer au compte rendu rédigé par l'abbé Morel avec sa précision et sa science bien connues.

M. l'abbé Vattier termine la séance en nous lisant le début d'une étude du baron de Bicquille sur les Foires de Compiègne, faisant partie du vaste travail entrepris sur l'histoire de Compiègne par l'un de nos premiers présidents. En 1890, l'abbé Morel avait également traité le même sujet à la réunion des Sociétés savantes à la Sorbonne, après nous en avoir donné connaissance à l'une de nos séances, et nul que je sache ne songea alors à lui signaler le travail de M. de Bicquille resté manuscrit. Cette rencontre de plusieurs confrères sur le même terrain déjà exploré démontre une fois de plus la nécessité d'un inventaire de nos archives, ainsi que nous l'a promis du reste notre archiviste M. Benaut, et l'établissement d'une table de nos publications qui comptent déjà 10 volumes de bulletins, 11 de procès-verbaux, sans parler des ouvrages imprimés sous un titre séparé, travail ingrat et précieux, pour lequel nous savons pouvoir compter sur le dévouement d'un de nos confrères.

L'ordre du jour de la prochaine séance comprendra les communications précédemment annoncées de MM. Benaut, Plessier et Vattier.

*Le Secrétaire,*

BARON DE BONNAULT.

---